

Pangandaran Dapat Penghargaan UHC dari Pemerintah Pusat, Diserahkan Wapres Ma'ruf Amin

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 14, 2024 - 07:48



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pemerintah Kabupaten Pangandaran berhasil meraih penghargaan UHC (Universal Health Coverage) Award 2024. Penghargaan ini diserahkan oleh Wakil Presiden Ma'ruf Amin. di Krakatau Grand Ballroom, TMII Jakarta, 8 Agustus 2024.

Penghargaan UHC Award 2024 Kategori Level Madya diterima langsung oleh

Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran, Dr. H. Kusdiana MM. Kusdiana menjelaskan, penghargaan UHC Madya ini didasarkan pada jumlah penduduk yang tercakup dalam program Jaminan Kesehatan Nasional (JKN), di mana Pangandaran telah mencapai 99,95 persen ([441.964](#) penduduk) terdaftar dalam JKN.

Menurut Kusdiana, UHC atau Universal Health Coverage adalah indikator nyata dari komitmen Pemerintah Daerah dalam mendukung JKN untuk seluruh masyarakat Indonesia. "UHC ini memastikan setiap warga negara memiliki akses yang adil terhadap pelayanan kesehatan "ujarnya pada 13 Agustus 2024".

Prestasi ini, lanjut Kusdiana, merupakan bentuk apresiasi dari Pemerintah Pusat dan BPJS Kesehatan atas komitmen dan konsistensi Pemerintah Kabupaten Pangandaran dalam mendukung JKN, yang menjadi program prioritas Pemerintah Pusat. "Ini juga menjadi bukti komitmen Pemerintah Kabupaten Pangandaran dalam memberikan perlindungan, jaminan kesehatan, dan pelayanan terbaik bagi masyarakat "katanya".

Sementara, Direktur RSUD Pandega Pangandaran, Dr. Hjh. Titi Sutiamah MM, mengucapkan selamat kepada Pemerintah Kabupaten Pangandaran atas penghargaan UHC Award 2024 Level Madya. "Selamat kepada Pemerintah Kabupaten Pangandaran atas penghargaan ini. Masyarakat Pangandaran patut berbangga atas perhatian dan komitmen pemerintah terhadap jaminan kesehatan bagi masyarakatnya "kata Titi".

Titi juga menambahkan bahwa, RSUD Pandega Pangandaran akan terus berupaya meningkatkan akses dan mutu pelayanan kesehatan di Pangandaran. Ia berharap UHC di Pangandaran dapat terus dipertahankan, sehingga semua lapisan masyarakat dapat menerima pelayanan kesehatan yang berkualitas dan adil "ujarnya".

Ucapan selamat juga datang dari Ecin, salah seorang pasien peserta BPJS yang ditemui di RSUD Pandega Pangandaran, yang mengatakan, "Selamat kepada Pemerintah Kabupaten Pangandaran atas pencapaian UHC Award 2024."

Wahyu, keluarga pasien penerima manfaat BPJS Kesehatan PBI yang ditemui di RSUD Pandega Pangandaran, juga mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Pangandaran atas pendaftaran keluarganya sebagai peserta BPJS Kesehatan. "Terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Pangandaran dan BPJS yang telah memfasilitasi "ucapnya".

Ia juga berterima kasih kepada RSUD Pandega Pangandaran atas pelayanan yang diberikan dan berharap agar pelayanan kesehatan terus meningkat. "Sukses terus untuk Pemerintah Kabupaten Pangandaran, BPJS Kesehatan, dan RSUD Pandega Pangandaran "ujarnya".